

## Messe de la vigile de Pentecôte le 7 juin 2025

Méditation en union de prière avec la messe de 18h à Saint Jacques de Montrouge

Genèse 10

MESSE DE LA VEILLE AU SOIR

<sup>32</sup>Tels furent les clans des fils de Noé, selon leur descendance, d'après leurs nations. C'est à partir d'eux que se fit la dispersion des nations sur la terre après le déluge.

OU BIEN :

Première lecture (Gn 11, 1-9)

« On l'appela Babel, car c'est là que le Seigneur embrouilla la langue des habitants de toute la terre »

→ Genèse 10 expose la dispersion des hommes commencée avec les petits-fils de Noé...

→ Genèse 11 explique la raison de cette dispersion : un projet fou des hommes, que Dieu a interrompu.

Lecture du livre de la Genèse

<sup>1</sup>Toute la terre avait alors la même langue et les mêmes mots.

<sup>2</sup>Au cours de leurs déplacements du côté de l'orient, les hommes découvrirent une plaine en Mésopotamie, et s'y établirent.

<sup>3</sup>Ils se dirent l'un à l'autre :

« Allons ! fabriquons des briques et mettons-les à cuire ! »  
Les briques leur servaient de pierres, et le bitume, de mortier.

→ Ils s'entendent sur l'idée qu'on peut gagner le Ciel et ses merveilles rien qu'avec des forces humaines...

<sup>4</sup>Ils dirent : « Allons ! bâtissons-nous une ville, avec une tour dont le sommet soit dans les cieux. Faisons-nous un nom, pour ne pas être disséminés sur toute la surface de la terre. »

→ ...Dieu va casser cette unité malsaine pour les disséminer dans des lieux, des langues et des cultures différentes, et ainsi pouvoir entrer en relation avec quelques-uns d'entre eux

<sup>5</sup>Le Seigneur descendit pour voir la ville et la tour que les hommes avaient bâties.

<sup>6</sup>Et le Seigneur dit : « Ils sont un seul peuple, ils ont tous la même langue : s'ils commencent ainsi, rien ne les empêchera désormais de faire tout ce qu'ils décident. »

<sup>7</sup>Allons ! descendons, et là, embrouillons leur langue : qu'ils ne se comprennent plus les uns les autres. »

<sup>8</sup>De là, le Seigneur les dispersa sur toute la surface de la terre.

Ils cessèrent donc de bâtir la ville.

<sup>9</sup>C'est pourquoi on l'appela Babel, car c'est là que le Seigneur embrouilla la langue des habitants de toute la terre ; et c'est de là qu'il les dispersa sur toute la surface de la terre.

– Parole du Seigneur.

OU BIEN :

Première lecture (Ex 19, 3-8a.16-20b)

→ Le long Livre de l'Exode (1 213 versets sur 40 chapitres) recèle des passages qui s'adressent aussi à nous les chrétiens...

« Le Seigneur descendit sur le sommet du Sinaï devant tout le peuple »

Lecture du livre de l'Exode

En ces jours-là,

<sup>3</sup>Moïse monta vers Dieu. Le Seigneur l'appela du haut de la montagne : « Tu diras à la maison de Jacob, et tu annonceras aux fils d'Israël :

→ Avec mes frères et sœurs croyants en Toi, ô Christ mon Seigneur et Sauveur, je me sens invité par ce passage à contempler la façon dont Tu m'as "porté" (gardé des dangers du doute, de la lassitude, du refus de Ton Alliance "nouvelle et éternelle"...) → ...Tu m'as amené

<sup>4</sup>« Vous avez vu ce que j'ai fait à l'Égypte, comment je vous ai portés comme sur les ailes d'un aigle et vous ai amenés jusqu'à moi.

→ ...Tu me demandes de "garder" les Paroles de Ta Loi d'Amour (la Nouvelle Alliance)

<sup>5</sup>Maintenant donc, si vous écoutez ma voix et gardez mon Alliance, vous serez mon domaine particulier parmi tous les peuples car toute la terre m'appartient ;

→ ...d'accepter de "T'appartenir"

<sup>6</sup>mais vous, vous serez pour moi un royaume de prêtres, une nation sainte. »

→ ...(> humilité !)

Voilà ce que tu diras aux fils d'Israël. »

→ ...et de désirer profondément devenir "saint" comme Toi-même Tu es saint.

<sup>7</sup>Moïse revint et convoqua les anciens du peuple,  
il leur exposa tout ce que le Seigneur avait ordonné.

<sup>8a</sup>Le peuple tout entier répondit, unanime :  
« Tout ce que le Seigneur a dit, nous le mettrons en pratique. »

<sup>9</sup>Le Seigneur dit à Moïse : « Je vais venir vers toi dans l'épaisseur de la nuée,  
pour que le peuple, qui m'entendra te parler, mette sa foi en toi, pour toujours. »

→ ...mais mon Alliance  
est avec Toi ô Jésus.

Puis Moïse transmit au Seigneur les paroles du peuple.

→ ...Bien sûr, j'ai un immense respect pour Moïse,

<sup>16</sup>Le troisième jour, dès le matin, il y eut des coups de tonnerre, des éclairs,  
une lourde nuée sur la montagne, et une puissante sonnerie de cor ;  
dans le camp, tout le peuple trembla.

<sup>17</sup>Moïse fit sortir le peuple hors du camp, à la rencontre de Dieu,  
et ils restèrent debout au pied de la montagne.

<sup>18</sup>La montagne du Sinaï était toute fumante, car le Seigneur y était descendu dans le feu ;  
la fumée montait, comme la fumée d'une fournaise, et toute la montagne tremblait violemment.

<sup>19</sup>La sonnerie du cor était de plus en plus puissante.  
Moïse parlait, et la voix de Dieu lui répondait.

<sup>20ab</sup>Le Seigneur descendit sur le sommet du Sinaï,  
Il appela Moïse sur le sommet de la montagne.

– Parole du Seigneur.

## OU BIEN

→ L'encore plus long Livre de l'Exode (1 285 versets sur 48 chapitres)  
recèle aussi des passages qui s'adressent aussi à nous les chrétiens.

### Première lecture (Ez 37, 1-14)

« Ossements desséchés, je vais faire entrer en vous l'esprit, et vous vivrez »

Lecture du livre du prophète Ézékiel

En ces jours-là,

<sup>1</sup>La main du Seigneur se posa sur moi, par Son Esprit Il m'emporta  
et me déposa au milieu d'une vallée ; elle était pleine d'ossements.

<sup>2</sup>Il me fit circuler parmi eux ;  
le sol de la vallée en était couvert, et ils étaient tout à fait desséchés.

<sup>3</sup>Alors le Seigneur me dit : « Fils d'homme, ces ossements peuvent-ils revivre ? »  
Je Lui répondis : « Seigneur Dieu, c'est Toi qui le sais ! »

<sup>4</sup>Il me dit alors : « Prophétise sur ces ossements. Tu leur diras :  
Ossements desséchés, écoutez la parole du Seigneur :

<sup>5</sup>Ainsi parle le Seigneur Dieu à ces ossements :  
Je vais faire entrer en vous l'Esprit, et vous vivrez.

→ La Résurrection du Christ, enseigne St Paul aux Romains,

<sup>6</sup>Je vais mettre sur vous des nerfs, vous couvrir de chair, et vous revêtir de peau ;  
je vous donnerai l'esprit, et vous vivrez.

→ ...l'Esprit de Dieu est associé  
à cette œuvre du Père.

Alors vous saurez que Je suis le Seigneur. »

<sup>7</sup>Je prophétisai, comme j'en avais reçu l'ordre.  
Pendant que je prophétisais,  
il y eut un bruit, puis une violente secousse,  
et les ossements se rapprochèrent les uns des autres.

→ Et ces ossements desséchés qui reprennent vie  
nous invitent à mettre une espérance de  
résurrection sur de nombreuses situations humaines  
que le "monde" qualifie volontiers de "désespérées".

<sup>8</sup>Je vis qu'ils se couvraient de nerfs, la chair repoussait, la peau les recouvrait,  
mais il n'y avait pas d'esprit en eux.

<sup>9</sup>Le Seigneur me dit alors :

« Adresse une prophétie à l'Esprit, prophétise, fils d'homme.

Dis à l'Esprit : Ainsi parle le Seigneur Dieu :

Viens des quatre vents, Esprit ! Souffle sur ces morts, et qu'ils vivent ! »

<sup>10</sup>Je prophétisai, comme il m'en avait donné l'ordre,

et l'Esprit entra en eux ;

ils revinrent à la vie, et ils se dressèrent sur leurs pieds :

c'était une armée immense !

<sup>11</sup>Puis le Seigneur me dit : « Fils d'homme,  
ces ossements, c'est toute la maison d'Israël.  
Car ils disent :

“Nos ossements sont desséchés, notre espérance est détruite,  
nous sommes perdus !”

→ L'Espérance détruite,  
voilà un constat qui ressort  
beaucoup de notre monde...

→ ...et le cœur vers LA  
Bonne Nouvelle !

→ ...au lieu de lever yeux et oreilles  
vers les bonnes nouvelles...

<sup>12</sup>C'est pourquoi, prophétise.

Tu leur diras : Ainsi parle le Seigneur Dieu :

Je vais ouvrir vos tombeaux et je vous en ferai remonter, ô mon peuple,  
et je vous ramènerai sur la terre d'Israël.

<sup>13</sup>Vous saurez que Je suis le Seigneur,

quand j'ouvrirai vos tombeaux et vous en ferai remonter, ô mon peuple !

<sup>14</sup>Je mettrai en vous mon Esprit, et vous vivrez ;

je vous donnerai le repos sur votre terre.

Alors vous saurez que Je suis le Seigneur :  
j'ai parlé et je le ferai – oracle du Seigneur. »

– Parole du Seigneur.

→ A nous en montrant à nos contemporains  
les "tombeaux" où ils s'enferment, de L'aider ...

→ ...mais le Ressuscité, le Vivant  
revenu de la mort qu'est notre  
Seigneur ne peut-il pas redonner  
de l'espérance à notre monde ?

## OU BIEN

### Première lecture (Jl 3, 1-5a)

→ Ces 5 versets constituent la  
totalité du chap3 du Livre de Joël

« Sur mes serviteurs et mes servantes je répandrai mon Esprit en ces jours-là »

Joël 2

Lecture du livre du prophète Joël

→ Nourriture et Foi,  
puis l'Esprit Saint...

<sup>26</sup>Vous mangerez à votre faim, vous serez rassasiés,  
et vous célébrerez le Nom du Seigneur votre Dieu  
car Il a fait pour vous des merveilles.  
Mon peuple ne connaîtra plus jamais la honte.

<sup>1</sup>Alors, après cela, je répandrai mon esprit sur tout être de chair,  
vos fils et vos filles prophétiseront,  
vos anciens seront instruits par des songes,  
et vos jeunes gens par des visions.

→ ...voilà les merveilles du  
Seigneur pour Son peuple.

<sup>2</sup>Même sur les serviteurs et sur les servantes  
je répandrai mon esprit en ces jours-là.

→ Invoquons souvent l'Esprit Saint...  
et le Nom (mon Sauveur, mon Rédempteur,  
mon Défenseur...) dans la Foi  
et dans un cœur ouvert à Lui et donné à Lui...

<sup>3</sup>Je ferai des prodiges au ciel et sur la terre :  
du sang, du feu, des nuages de fumée.

<sup>4</sup>Le soleil sera changé en ténèbres, et la lune sera changée en sang,  
avant que vienne le jour du Seigneur, jour grand et redoutable.

→ ...Habituons-nous à  
dépendre de Sa grâce !

<sup>5</sup>Alors, quiconque invoquera le Nom du Seigneur sera sauvé.

– Parole du Seigneur.

<sup>12</sup>Ainsi, entre les Juifs et les païens,  
il n'y a pas de différence :  
tous ont le même Seigneur,  
généreux envers tous ceux qui L'invoquent.

Romains 10  
(1<sup>ère</sup> traduction  
aelf)

<sup>13</sup>Il est écrit en effet : "Tous ceux qui invoqueront  
le Nom du Seigneur seront sauvés".

→ N'attendons surtout pas l'approche  
de la fin du monde pour invoquer  
le Seigneur et Lui demander Sa grâce !

→ Nous avons là une vue sur 8 des 35 versets de ce psaume

**Psaume** Ps 103 (104), 1-2a, 24.35c, 27-28 , 29bc-30

R/ <sup>30</sup>Ô Seigneur, envoie Ton Esprit qui renouvelle la face de la terre !

<sup>1</sup>Bénis le Seigneur, ô mon âme ;  
Seigneur mon Dieu, Tu es si grand !  
Revêtu de magnificence,  
<sup>2</sup>Tu as pour manteau la lumière !

<sup>24</sup>Quelle profusion dans Tes œuvres, Seigneur !

Tout cela, Ta sagesse l'a fait ;  
la terre s'emplit de Tes biens.

<sup>35c</sup>Bénis le Seigneur, ô mon âme !

<sup>27</sup>Tous, ils comptent sur Toi  
pour recevoir leur nourriture au temps voulu.

<sup>28</sup>Tu donnes : eux, ils ramassent ;  
Tu ouvres la main : ils sont comblés.

→ Savoir Ta volonté, ce que je  
dois faire : une merveille...

→ ...presque une nourriture,  
pour la paix de mon cœur !

<sup>29bc</sup>Tu reprends leur souffle,  
ils expirent et retournent à leur poussière.

<sup>30</sup>Tu envoies Ton Souffle : ils sont créés :

Tu renouvelles la face de la terre.

→ ...car je sais que c'est 100%  
pour mon bien, mon bonheur !

→ J'ai toute confiance en Toi, ô mon Dieu quand Tu me renouvelles,

### **Deuxième lecture** (Rm 8, 22-27)

→ Nous avons là 6 des 39 versets de Romains 8.

« L'Esprit intercède par des gémissements inexprimables »

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains

Frères,

<sup>22</sup>Nous le savons bien, la Création tout entière gémit,  
elle passe par les douleurs d'un enfantement qui dure encore.

<sup>23</sup>Et elle n'est pas seule. Nous aussi,  
en nous-mêmes, nous gémissions ; nous avons commencé à recevoir l'Esprit Saint,

mais nous attendons notre adoption et la rédemption de notre corps.

→ ...mais notre présence à Lui demande à  
être ravivée, car nous perdons l'habitude  
de L'écouter et de reconnaître Sa voix.

→ Nous avons reçu l'Esprit Saint à notre baptême,  
à notre confirmation, et aussi à la Pentecôte 2024...

<sup>24</sup>Car nous avons été sauvés, mais c'est en espérance ;  
voir ce qu'on espère, ce n'est plus espérer :  
ce que l'on voit, comment peut-on l'espérer encore ?

<sup>25</sup>Mais nous, qui espérons ce que nous ne voyons pas,  
nous l'attendons avec persévérance.

→ Oui, persévérons dans notre espérance !

<sup>26</sup>Bien plus, l'Esprit Saint vient au secours de notre faiblesse,  
car nous ne savons pas prier comme il faut.

L'Esprit Lui-même intercède pour nous par des gémissements inexprimables.

→ L'Esprit Saint prie en nous  
pour nous aider à prier...

<sup>27</sup>Et Dieu, qui scrute les cœurs, connaît les intentions de l'Esprit  
puisque c'est selon Dieu que l'Esprit intercède pour les fidèles.

– Parole du Seigneur.

→ ...et parfois Il le fait avec un "chant  
en langues" inexprimable sans Lui !

### Acclamation

Alléluia. Alléluia.

→ Dieu nous aimés, et s'Il nous a créés capables d'aimer...

Viens, Esprit Saint ! Emplis le cœur de Tes fidèles ! Allume en eux le feu de Ton amour !

Alléluia.

→ ...c'est pour qu'à notre  
tour nous aimions !

11<sup>a</sup> Garde-toi d'oublier le Seigneur ton Dieu.  
15<sup>ad</sup> C'est Lui qui t'a fait traverser ce désert,  
vaste et terrifiant,  
**C'est Lui qui, pour toi,**  
**a fait jaillir l'eau de la roche la plus dure.**

**Deutéronome 8**

→ Il n'y a pas dans l'Ancien Testament de passage qui renferme exactement ces paroles ; mais tous les prophètes annoncent, pour les temps évangéliques, l'effusion de l'Esprit de Dieu sous cette image des "eaux vives" que l'Eternel répandra sur Son peuple.

**Évangile** (Jn 7, 37-39)

« Des fleuves d'eau vive couleront »

Évangile de Jésus Christ selon St Jean

→ Cf Esaïe 35.6,7 ; 41.17,18 ; 44.3 ; 58.11 ;  
Ezéchiel 36.25 ; Exode 17.6 ; Nombres  
20.11 ; Deutéronome 8.15 ; Psaumes 114.8  
(topbible.topchretien.com)

5 Le Seigneur est justice et pitié,  
**notre Dieu est tendresse.**  
8 Il a sauvé mon âme de la mort,  
gardé mes yeux des larmes  
et mes pieds du faux pas.

**Ps 114**

<sup>37</sup> Au jour solennel où se terminait la fête, Jésus, debout, s'écria :

« Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi, et qu'il boive,

<sup>38</sup> celui qui croit en moi ! Comme dit l'Écriture :

"De Son cœur couleront des fleuves d'eau vive". »

<sup>39</sup> En disant cela,

Il parlait de l'Esprit Saint qu'allait recevoir ceux qui croiraient en Lui.

En effet, il ne pouvait y avoir l'Esprit,  
puisque Jésus n'avait pas encore été glorifié.

→ 2 conditions : venir  
à Jésus, croire en Lui

– Acclamons la Parole de Dieu.

→ Et une 3<sup>e</sup>, attendre  
Sa Résurrection ?

→ Mais l'apôtre Jean a vu le Sang et l'Eau  
jaillir du Cœur transpercé du Christ

→ Il a senti aussi battre le Cœur de Jésus bouleversé  
de réaliser qu'un de Ses apôtres va Le livrer (Jn 13,21)



### Commentaire 2024 de France Catholique

Émilie Pourbaix

#### Pentecôte : le Cœur du Christ, source de l'Esprit

Selon la tradition, c'est du Cœur de Jésus qu'a jailli l'Esprit Saint. L'apôtre Jean le comprit au pied de la Croix, quand il vit « jaillir du sang et de l'eau » du Cœur transpercé de Jésus (Jn 19).

<sup>33</sup> Quand ils arrivèrent à Jésus, voyant qu'il était déjà mort, ils ne Lui brisèrent pas les jambes,

<sup>34</sup> mais un des soldats avec sa lance Lui perça le côté ; et aussitôt, il en sortit du sang et de l'eau.

<sup>35</sup> Celui qui a vu rend témoignage, et son témoignage est véridique ;

et celui-là sait qu'il dit vrai afin que vous aussi, vous croyiez.

Mais sans doute Jean en avait-il eu l'intuition quelques heures plus tôt, en posant sa tête sur le Cœur de Jésus, pendant la dernière Cène. [Jn 13]

<sup>20</sup> Amen, amen, je vous le dis :  
si quelqu'un reçoit celui que j'envoie, il me reçoit moi-même ;  
et celui qui me reçoit, reçoit Celui qui m'a envoyé. »

<sup>21</sup> Après avoir ainsi parlé, Jésus

fut bouleversé en Son esprit,

et Il rendit ce témoignage : « Amen, amen, je vous le dis : l'un de vous me livrera. »

<sup>22</sup> Les disciples se regardaient les uns les autres avec embarras, ne sachant pas de qui Jésus parlait.

<sup>23</sup> Il y avait à table, appuyé contre Jésus, l'un de Ses disciples, celui que Jésus aimait.

<sup>24</sup> Simon-Pierre lui fit signe de demander à Jésus de qui Il veut parler.

<sup>25</sup> Le disciple se penche donc sur la poitrine de Jésus et Lui dit :  
« Seigneur, qui est-ce ? »

Le disciple que Jésus aimait fut alors « enivré de l'Esprit », assure saint Paulin de Nole, théologien du V<sup>e</sup> siècle. C'est aussi ce qu'affirme le Père Francis Larkin : Jean « fut rempli de l'Esprit Saint, Esprit d'amour, qu'il reçut quand il reposa sa tête sur la poitrine de Jésus et qu'il entendit les battements de son Cœur », écrit ce théologien américain, directeur national de l'Intronisation du Sacré-Cœur (*Comprendre le Cœur de Jésus*, 1977).

Dans l'Ancien Testament, de nombreux textes présentaient déjà le Cœur du Christ comme une source d'eau vive d'où s'écouleraient toutes Ses grâces :

- <sup>15</sup>Ô source des jardins, puits d'eaux vives qui ruissellent du Liban !  
chante la fiancée du Cantique des cantiques à son bien-aimé (Cantique 4) ;  
<sup>3</sup>Exultant de joie, vous puiserez les eaux aux sources du salut.  
ajoute le prophète Isaïe (Isaïe 12) ;  
<sup>7b</sup>« En toi, toutes nos sources ! »  
affirme le psalmiste (Ps 86).

Au cours de Sa prédication (Jean 7), le Christ fait écho à ces prophéties quand Il déclare :

<sup>37b</sup>« Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi, et qu'il boive,

<sup>38</sup>celui qui croit en moi ! Comme dit l'Écriture :

"De Son cœur couleront des fleuves d'eau vive". »

Jean, qui écrit son Évangile après la Résurrection du Christ, précise clairement (Jean 7) la signification de cette eau :

<sup>39</sup>En disant cela, Il parlait de l'Esprit Saint qu'allaien recevoir ceux qui croiraient en Lui.

En effet, il ne pouvait y avoir l'Esprit, puisque Jésus n'avait pas encore été glorifié.

C'est donc seulement après la Passion du Christ et Sa Résurrection que cette prophétie s'accomplit, lors de la Pentecôte, comme l'explique le Père Francis Larkin [de l'archidiocèse de Toronto] : « C'est le Cœur ouvert de Jésus qui nous donne le Saint-Esprit : l'eau vive de la plaie du côté ouvert de Notre-Seigneur glorifié a répandu dans l'Église, depuis le jour de la Pentecôte, les grâces méritées pour nous par le Cœur de Jésus brisé après la mort. » Le jubilé des apparitions ouvre en grand la porte du Sacré-Cœur, pour vivre la Pentecôte de manière renouvelée.



## Edito de la feuille paroissiale de Saint Maxime d'Antony



# La lettre paroissiale

Dimanche 8 juin 2025 - Solennité de la Pentecôte

- ÉDITO -

## · l'Esprit Saint, aujourd'hui et toujours ?

Nous tous qui sommes baptisés, nous avons déjà reçu l'Esprit Saint par le baptême et la confirmation, et bien sûr, chaque fois que nous recevons un sacrement lors d'une célébration, nous recevons aussi et toujours le même Esprit de Dieu qui se répand sans cesse dans l'Église. Alors pourquoi le demander à nouveau, chaque jour de notre vie ?

Il faut bien le reconnaître : nous sommes le temple du Saint Esprit, mais malheureusement nous n'en avons pas toujours conscience, et sans cette conscience, nous ne Le laissons pas agir dans nos vies. Ainsi nous deviennent des chrétiens ternes, sans éclat, ne reflétant pas la lumière de Dieu comme nous sommes censés le faire.

Pire encore, ne prenant pas conscience de l'Esprit Saint en nous, ne Le laissant pas agir, nous restons sans protection face aux menaces du monde (les tentations, les vices, les rancunes, les ressentiments...). Nous nous laissons alors corrompre en vivant dans le péché et, en moisissant petit à petit, nous ne remplissons pas la mission qu'il nous a confiée. Nous avons l'Esprit Saint en nous, mais personne ne le voit parce que nous ne le laissons pas nous convertir, nous transformer, nous guider.

C'est en donnant toute la place à l'Esprit Saint que la Vierge Marie a pu enfanter Jésus. Une vie nouvelle est aussi possible pour chacun de nous, si nous donnons plus de place à l'Esprit. Le but de notre vie de chrétien, finalement, n'est pas autre chose que de recevoir l'Esprit Saint et de vivre dans l'amour de Dieu.

Le cardinal Cantalamessa désigne l'Esprit Saint comme « *l'amour qui coule entre le Père et le fils* ». Être rempli de l'Esprit Saint signifie donc être « *rempli de l'amour de Dieu* ». Préparons-nous donc, soyons attentifs à tous les signes en ce moment favorable, et surtout prions, car le Saint Esprit veut frapper fort ! Viens Esprit Saint, rends-moi docile à tes motions, renouvelle-moi à chaque instant, prie en moi, ouvre mon intelligence à la parole de Dieu, fais-moi ressentir l'amour du Père, fais-moi reconnaître Jésus dans les sacrements, dans l'Eglise, dans chaque sœur et chaque frère. Répands une Pentecôte d'amour sur le monde, fais-nous crier « *Abba Père* », « *Jésus est Seigneur* », et libère en nous l'audace missionnaire ! Esprit Saint, nous T'aimons !

Amilcar Proença.

